

PICKIN' SINGIN' GINZA Rocky Top

Yeah! 12年-ジャーNo.52
規則は自ら破るの巻 チア上



D・F・HP → www.glasscom.com/rockytop/
www.liverocky.com

ロッキーのHP→www.oishi-net.or.jp/~sd5h-mksm/rockytop12.html
かわら版

塗色 June

今年はなんとか寒い春だったが、気はまだ暑い。夏入りの6月になりました。この時期、雨に打たれてから栗の葉の上をゆくり渡るカタツムリが好きで、何故だか心地いいのにうるさいよ。ナメクジにはならないのに、不思議だ。

マスター田口の不幸デラックスコーナー!
Big News! マスターおじいちゃんに…

マスター田口は近頃はありがちにバシャバシャに2人の子供がいる。2人は男だが、この中に何とこの長男(23)が出来た結果、増殖することになつた。元奥さんとの夫は少し「お祝い金ください」と頼むが、離婚後22才には奥の方から何の報告もなく、どこでどうしているのか? あまり分からずじまいだった。マスターの方から「今どうして? 子供は元気?」と聞いても「どう答えてくれなかつた。それなのに、突然「お祝い金ください」といふのは何だ? ハズタは激怒だ!」

マスターは、この記事をインターネットで見つけたら、長男藤井23歳といつてもいいでマスターに電話一本してあげてください。本当に心の底では喜んでるはずなので。どうぞ元気周りを大切にどうぞ!

どこへ行くブルーグラス② わたくしチフヰ上がロッキートップに入り、ブルーグラスと出会ってからの教訓の思い出をヒビリながら今後ブルーグラスはどこへ行くのかを考察するコーナーです。

あ-冬のMorning Groly バブル全盛の頃夢場所の前に静かにロッキートップを持ったバンド。それがMorning Grolyだ。ここでさえ女性人口が少ないブルーグラス界、女性がパンツやエンドリンをプレイするより、ブルーグラス男性陣はもう少く男の子の底にいるが、死語(死語?)ともなればなあらうこと。最近では箱根スヌーピー神戸大学の女性達が明らかにあざ笑しをこね付けてセクシーブラ装を身にまといて登場し、結果は見事人気投票上位を狙い通りにあざ笑はれてしまっているのだ。Morning Grolyの場合は、下はなく上から女性達が始めてバンドだと思われる。僕はリアルタイムに彼女達の華やかな活躍を見ていて、その中で細かい評議はさておき、その中で最も印象的で覚えてある。Morning Grolyが解散した後1992年、僕がロッキートップに入ってしまった。Morning Grolyのエンドリンまりさんの結婚二次会がロッキートップを行なった時の熱い盛り上がりだ。このコーンの最初の頃にその模様が「おめでた」という言葉で紹介され、これが僕がMorning Grolyが人気あがめられたのを想像してしまった。そしてそれは先代マスター柳原さんにとってロッキートップにもっと幸福だったある時代を代表する一つの事件にならと言えども、小柳さんはMorning Grolyがロッキートップでやる珍しい登場して今(はい)おはせ屋の(おはせ屋)とめちゃくちゃ可愛いやつてこひいもしていたことをおはせボーカリストおとめさん

Morning Grolyのメンバーは、ロッキートップのギターを全て貯金して解散後そのお金を使おしなじおはせ旅行をして下さい。けしからんに遊べて下さい。何ともいい言葉ですね。

愛のMorning Grolyもなくなるバイトしたシマリや西海さんもナロとして活躍出した頃、バブルがはじけ世間では大企業が倒産するなど大変な時代に入つて、それは新ロッキートップは次第に高足を伸ばしていく。

ロッキーのHPはYahoo.goo, infseek, Lycos, exciteそしてwww.livehouse.comで検索できます。

第93号

2005
5.31

発刊

花見のタクシガローテー運送さんだった事ナキ! おはせ屋さんへ
ハハ! 去る4月のこと
さく過然な
出来事があった。花見
に行き小金井駅まで花井駅
カラクサーに乗車した。タクシ
運送さんがなしロードトヨタ車で
た! 後部座席から見る運送さんの顔真面目
に運転している。ここに音楽と書いてある
ので、それで自分も気にちいで運送さんの方
から自分が持つて来器に意味を示し、今トシ
アーティストに入れた樂器をギタリストが歌つて歌
いのうで沖縄の三線です」と答えると、「ハ
い! ついで花見の沈黙の後、運送さんが
突然あれ! あなたも新しい銀座の店にい
ませんか? と言うので「ええ、僕はロードトヨタ車上
いう名前で車を運んでおり、それでブルーブラス
が好きで特に鉄のぶつが好きでよくあります
ブルーブラス」と答えた。本当にび
っくりました。よく顔を見ると確かに見覚えあ
ります。名前は木俣さん。それから話はブルーブ
ラス「ブルーブラス有田さん」など「アーティスト」などの
人名が飛び交い同行した友人達はボーカル
ヒロを用意していました。安心して下さい。ヒ
ロの時、時元談で「これまで許して下さい!」
と金髪のボーカリストをいました。(笑)
でもこんな偶然であると、木俣さん復活は
ロードトヨタ車(笑)

スタンレーマル山黒髪に!

もう金髪 金髪のロードスタン
レーマル山と今まで紹介
してきたのだが、最近髪を黒く
染めてまとめて向かうようにする
らしいハサギがありです。もはや今はインターネット
が楽しくはない様子で、ブライント・タト
ーを会得したいなど、
マジックで特別な手筋打
ち! ブライント・タト
ーを始めたばかりの頃は、
また、あれももののか胸辺りから

Pick Up Live!

6/6(月)マスター田口のバンド「中島歌太」初の公
演!
今までほんの毎月の企画の
ライヴ! いよいよ本格的な公演の日
アーティストとして、マスター田口の歌、歌を歌う
歌を是非お聴き下さい!

7/6(土)アーティストヒタガルズによる
女性ボーカリストのバンドばかり集めたこの企画
最近めっきり女性バンドが減っていたので、2年
でまたかたがてスケベヒタガルズ(マスター
田口の歌)を是非お聴き下さい!

出 ブルーブラス・ランズ
越田家、シマリ・アンドバード、ニアブルーレド
BC等150曲 当日先着バンド全員の人達がま
で2000人からヒタガルズ(マスター田口)が2000人